

Rapport d'activités année scolaire 2018-2019

Préparé par Antoine Bachmann, président

Au cours de l'année scolaire 2018 – 2019, le Comité de l'APECO-Gradelle:

- a été présent à la soirée de bienvenue aux parents de 9^e, en septembre, pour présenter l'APECO
- a été présent aux soirées-parents d'automne des 9^e et 10^e années, avec rencontre des professeurs, pour présenter l'APECO dans l'aula, puis répondre aux questions en cours de soirée
- a encouragé avec succès un dialogue constructif dans deux situations parents-enfants-enseignant potentiellement conflictuelles
- est resté à l'écoute et actif sur de nombreux thèmes-clés comme: addictions, harcèlement, orientation professionnelle, enfants dys. Sur le thème du cyber-harcèlement, a organisé la venue de la troupe de théâtre interactif "Le Caméléon" en soirée à l'aula pour parents et élèves
- est resté à l'écoute pour des aspects de la vie quotidienne des élèves comme: options pour le repas de midi, sécurité aux abords du cycle, trajets à pied / trottinette / vélo / bus, etc.
- a tenu comme chaque année le stand de boissons lors de la Fête de l'Escalade, dont la recette est remise au Fonds de Solidarité du Cycle de la Gradelle
- a participé aux réunions des Instances Participatives (anciennement Conseil d'Etablissement) pour un dialogue continu avec la Direction, les enseignants et doyens, le PAT.
- a participé aux réunions de la FAPEO (Fédération des Associations de Parents de l'Enseignement Obligatoire)
- a régulièrement rencontré la Direction
- a organisé, avec l'aide de nombreux élèves et enseignants, une distribution de pommes à tous les élèves (120kg, producteur local) pour faire passer un message de snack sain et naturel
- a soutenu financièrement le projet de jardin potager pédagogique sur le terrain du Cycle de la Gradelle
- a participé à la Fête des Voisins
- a organisé un dîner d'adieu et de remerciement à l'occasion du départ à la retraite de l'ancienne directrice, Madame Elisabeth Smahi
- a été présent, en juin, lors de la confirmation des inscriptions des futures 9^e années, pour présenter l'APECO et encourager les nouveaux parents à nous rejoindre
- a, par son président, régulièrement lu et réagi aux emails des parents, institutions, etc. Et fait circuler informations utiles, par exemple au sujet des Journées de Recrutement
- s'est réuni régulièrement en séance. A organisé une AG.
- a régulièrement contacté des parents pour en trouver qui soient intéressés à rejoindre le Comité, et ainsi assurer la pérennité de l'APECO